AENOR





Nota de Prensa

El Real Racing Club recibe el certificado de huella de carbono verificada por AENOR

 El reconocimiento refuerza el compromiso de la entidad verdiblanca con la sostenibilidad y la transformación socioambiental.

Santander, 23 de octubre de 2025.- El Real Racing Club recibió el certificado de verificación de Huella de Carbono por parte de AENOR, entidad líder en generación de confianza, un hito que reconoce el esfuerzo de la institución verdiblanca por integrar la sostenibilidad en todos sus ámbitos de actividad y cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, en concreto con el ODS 13 'Acción climática'. Este objetivo es fundamental para mitigar los efectos adversos del calentamiento global, proteger ecosistemas y garantizar un futuro sostenible para las próximas generaciones. De esta manera, el cálculo de la huella de carbono de Real Racing Club servirá de punto de partida para contribuir en la lucha y mitigación contra el cambio climático y la mejora de la eficiencia energética.

La certificación se materializa con el estándar GHG Protocol, en relación con el cálculo de sus emisiones de gases de efecto invernadero en el 'año base' 2024; esto significa que la entidad ha conseguido calcular, verificar y certificar las emisiones directas e indirectas de su huella de carbono (en sus alcances 1 y 2) por primera vez en su historia.

En un acto celebrado en los Campos de Sport de El Sardinero, representantes de AENOR, del club y la Fundación verdiblanca explicaron que "la verificación de la huella de carbono forma parte de una estrategia más amplia impulsada por 'Racing Sostenible' que busca promover una verdadera cultura responsable y alineada además con los objetivos establecidos por LaLiga a los clubes que la conforman". Además, el propósito de los racinguistas para el próximo año es realizar la segunda medición de la huella de carbono y definir un plan de reducción de la misma, para culminar el proceso con la inscripción de la huella de carbono del Real Racing Club en el registro del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Martín Pita, director de AENOR en la Región Atlántica, fue el encargado de entregar el certificado de verificación de Huella de Carbono al presidente del Real Racing Club, Manolo Higuera, en presencia de Inmaculada García, directora de AENOR en Asturias y Cantabria, y Agustín Ibáñez, responsable de sostenibilidad de la Fundación Real Racing Club.







Sobre AENOR

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el Compliance penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Quique Cervera Garbayo

Responsable de la relación con los medios

Tel.: + 34 630 47 01 26

qcervera.ext@aenor.com

Síguenos en:









